

## Knieps leitet BMW Classic

**Ulrich Knieps hat die Leitung der Abteilung BMW Group Classic übernommen. Er führt das hauseigene Kompetenzzentrum für die Historie des Konzerns und seiner Marken neben der Hauptabteilung für Produkt-, Technologie- und Sportkommunikation. Knieps löst Karl Baumer ab, der Ende Januar 2013 in den Ruhestand ging.**

Zu BMW Classic gehören auch das BMW-Museum in München und das Classic Center, die Anlaufstelle für Besitzer klassischer Fahrzeuge der Marken. (ampnet/jri)